



健やかさな会員、公演など情報
がありましたら、賛否の支局又
は本社編集局にお知らせ下さい。

c-nippo@chibaniippo.co.jp
http://www.chibaniippo.co.jp

四街道市議選をめぐる投票開票 定数9人超の激戦に審判

任期満了に伴う四街道市議選が2月23日、各31人が立候補してい

旭クリーンパーク



旭青年の家で開かれた東総衛生組合
旭クリーンパークの更新整備説明会

説明会の「下水道施設に併設を」

旭、匝瑳、多古、横芝光の2市2町で構成するし尿処理の東総衛生組合(管理者・伊藤忠良旭市長)の旭クリーンパーク更新整備に関する一般住民を対象にした初の説明会が二十一日夜、旭市青年の家で開かれ、約三十人が出席した。伊藤市長は冒頭、同施設の老朽化に加え、「増加傾向の浄化槽汚泥の処理に適していない」と必要性を強調。しかし、住民は建て替えを安易な選択と批判。隣接する市下水道施設への投入を検討するよう求め、「併設になり迷惑施設が一つ減る」。また、旭中央病院の再整備など大型事業がめぐら押しの市財政を心配する声も上がった。

同施設は一九八六年の供用開始。標準脱窒素処理方式十高廃棄物方式で、日量百キロ(内訳、36%)の処理能力がある。二〇〇五年度に運転管理

検査したところ、「更新を早急に検討する時期に達している」との報告が生じた。浄化槽汚泥をされたという。新施設は浄化槽対応型で、汚泥再生処理センタ

として整備。処理能力三施設のほか、広域ごみ処理施設計画に携わる東工事費二十四億円。工事費は日量六十キロ。概算総地区広域市町村圏事務組合の管理者も伊藤市長二期は〇九年、一〇年の間で、明確な答弁三年。旭クリーンパークはごみ焼却場、市下水道施設にバラバラな事業をしており、「管理者が同じなの」と批判。総務の行なう遊正地区では、広域ごみ処理施設計画が住民に対する運動で屡々に追い込まれている。同組合の説明に対し住設の一人は、市下水道施設とわずか百メートルしか離れていない場所に同じ目的の施設を造る更新計画に疑念を提示。同組合と市下水道、市農業集落排水のし尿処理

への影響を尋ねたが、伊藤市長があいさつ後に退席したため、明確な答弁が得られなかつた。代わって熱行部側面に着いていた市議がコメントを買ひ、「職員は洋服は分からない」などと述べた。また、他の一人は同パーカーの年間メンテナンス費用が三千万円と聞き、「更新事業費の1%でもこれにより迷惑施設が確実につぶれるとした。複数の住民が「市民の大半が建て替えて疑問を感じている」とし、少子高齢化が進展する中での延命できるのではないか。大事に使うものも多額支出を心配。市財政

印旛沼再生へ行動大会

佐倉きょう環境フェアも

行政の連携、協働による浄化対策推進をめざす「第五回印旛沼再生行動大会」が二二日、佐倉市に向け、一体となって取り組むことを確認した。流域の自治体関係者、市民音楽ホールで開かれた流域の自治体関係者、地域水循環健全化会議(虫明功臣委員長)が主催、市民ら約四百五十人が参加。大会に向かって、一体となって取り組むことを確認し、再生に向けた取り組みを示す論争を展開。昨年十二月に行われた住民投票で決着したもの、今回の投票率は「千葉市との合併の是非」を争点に低落する傾向に歴史をかける形

